

くまちゃんつうしん

H27年7月1日発行



ワイワイガヤガヤ、大爆笑!

6月初旬の比較的涼しいお昼下がりに、園庭で一風変わった玉入れ大会がありました。本来ならば玉入れのカゴを支柱高く取り付けるところですが・・、熊取療育園の玉入れは職員が背負って走ります!でも、ただ走るだけでは面白くないので、それぞれが創意工夫して面白おかしくふん装していました!お笑い芸人の、「イモトアヤコ」さんのように眉毛を濃くしている職員や、「今まで農業していました」と言わんばかりの格好をした職員など、姿をあらわ



すだけで皆さんドッと大爆笑!玉入れではあるのですが、みなさん一生懸命「逃げるカゴ」を追いかけて玉を投げられていました。今回の玉入れに使われた「玉」も、新聞紙を丸めたものなので、投げてもスピードが出ず、人に当たっても安全なものです。お手軽に作れますので、アイディア次



第ではいろんなレクリエーションに使えそうですね!

初めこそカゴに入れることに集中しておりましたが、逃げる職員も面白おかしく逃げているものですから、それを見て手を叩いて笑っているご利用者や、面白すぎて泣き笑いしているご利用者までいらっしゃいました!普段使っている小物類で、ここまで楽しくできるものなんだなぁと少し関心いたしました。このアイディア、考え出したのはさすがの古株職員・・・ではないのです!入職して1年目の先輩職員が、入職したての新

はないのです!入職して1年目の先輩職員が、入職したての新 人職員と一緒になって考え出したそうです!こういった身近な もので遊ぶ方法は、学校でもいろいろと学んでくるそうです。 そういったことをヒントに、自分たちで療育園のご利用者に合っ た形に変えているそうで、これには諸先輩方もうならされてお りました。これからの季節、日差しが強くなってきますので、 外で元気よく遊ぶには厳しい気候になってきましたが、また秋 口に向けて楽しいレクリエーションがないか今からいろいろと 模索しているようです!乞うご期待ください!



大人のプライド

佐野支援学校の実習生さん、いらっしゃーい!6月15日(月)から18日(木)にかけてワークいっぽにて、佐野支援学校の実習生3名の方々が実習にきました。はじめは緊張で表情も硬い様子でしたが、徐々に慣れ、昼休憩には職員と五目並べ対決。1度は職員が大人のプライドをかけて何とか辛勝。しかしその後は2連敗。おそるべし若者の腕前!二人とも本当に真剣で、おってり一クいっぽはお仕事をする場ですので、少し緊張感もあるのですが、「息抜きをするときは息抜きをする」とメリハリをつけて、職員もご利用者も仕事に励んでおります。

大変な1日だったと思いますが、色々な経験を積んで飛躍されることを心から応援致します。

ええ感じのソファー

奈良県にある、総合商社を営んでいる企業様からご寄付していただいたソファー。かっこいいです!ゆったりできます。いい感じです。机やソファー等の家具が少しずつですが増えてくると、やはり雰囲気は変わります。ご利用者からは「結構いい感じ」と高評価でした。仕事の合間のちょっと一休みや気分転換には最適です。本当にありがとうございました。



2015

7

予 定 表

|1日(水) 色ワーク

4日(土) ダイアナ Vr

8日(水) 歌体操

9日(木) ハッピーブレイン体操

10日(金) オーラルケア

11日(土) イエローレシート

「14日(火) 茶道クラブ

「17日(金) オーラルケア

24日(金) オーラルケア

[27 日(月) 女性美容

28日(火) ヨーガ

<u>31日(金)</u> 避難訓練・オーラルケア

発行所:社会福祉法人 和光福祉会

発行人:平川 輝子 編集人:北村 友隆 3-5655 E-mail:press@kumacyan.org

TEL: 072-453-5655 E-mail: press@kumacyan.org FAX: 072-452-9151 HP: http://www.kumacyan.org/press.php (カラーも見れます!)